

Sábado, 14 de junio de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡PLAN DE RECOMPENSAS 131: EL VERDADERO PODER CIUDADANO!

Junto con los ecuatorianos, vamos a atacar afectar a las estructuras criminales y a neutralizar a los miembros de los grupos armados organizados. Como parte de una campaña orientada a incentivar la denuncia ciudadana y contribuir a la identificación de miembros de estructuras criminales y actos delincuenciales, desde helicópteros de la @FuerzaAereaEc se realizó el lanzamiento de material informativo en zonas estratégicas del cantón #Durán. [Ver más](#) Nota Referente [Radiomorena640](#), [El Universo](#), [El Semanario](#), [La Defensa](#), [El Dato Ec](#)



@DefensaEc

¡ENFRENTAMIENTO EN SANTA ELENA DEJA DOS DELINCUENTES ABATIDOS!

Durante operaciones de vigilancia y reconocimiento de posibles pistas clandestinas en la parroquia Chanduy, provincia de #SantaElena, el personal militar de Fuerzas Armadas, a través del @EjercitoECU fue interceptado por delincuentes fuertemente armados. ✨ Como resultado de la operación resultando abatidos dos presuntos integrantes de grupos armados organizados. [Ver más](#) Nota Referente [La Hora](#), [Tc Televisión](#), [Minuto y Medio](#), [Extra](#), [WRadioec](#), [Expreso](#).



@DefensaEc

¡NO HABRÁ TREGUA CONTRA EL CRIMEN ORGANIZADO: ¡CADA CAPTURA DEBILITA SUS REDES!

El #BloqueDeSeguridad, mediante una operación del @EjercitoECU, neutralizó a un presunto integrante del GDO "Los Chukis", quien intentó escapar al notar la presencia militar. En la intervención se incautaron armas de fuego artesanales, una pistola, municiones y una motocicleta utilizada, presuntamente, en actividades delictivas. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡SIN COMBUSTIBLE, LA DELINCUENCIA NO ES POSIBLE!🚗

Más de 25 mil galones de combustible fuera del mercado ilegal.

→ Durante una intervención estratégica, el #BloqueDeSeguridad, en coordinación con el @EjercitoECU, aprehendió a un sospechoso y decomisó un total de 25.150 galones de diésel ilegal, almacenados en ocho tanqueros y tres tanques adicionales de 55 galones cada uno. Además, se incautó un revólver cargado con tres municiones, evidenciando la peligrosidad. [Ver más](#)

Sábado, 14 de junio de 2025



@DefensaEc

¡3 DELINCUENTES APREHENDIDOS Y DROGA Y ARMAMENTO DECOMISADOS EN PLAYAS!

→ Tras una exitosa operación militar realizada por el #BloqueDeSeguridad a través del @EjercitoECU, se allanó una vivienda en cuyo interior se halló cerca de 9 kilos de sustancias sujetas a fiscalización y armamento; aprehendiéndose en el lugar a 3 presuntos delincuentes.

- 40 bolsas de sustancias sujetas a fiscalización presuntamente heroína.
- 160 bolsas de marihuana. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEc

🎵🎶 ¡En el #AntiguoCírculoMilitar celebramos a Papá con música!

📍🗺️ COROS AL BARRIO presenta un concierto especial, con un repertorio nacional e internacional interpretado por niños y niñas de Guaguas Cantores 🎤🎶 y las voces del Coro Juvenil MAYWA 🎤🌟.

¡No te lo pierdas! [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



@FFAAECUADOR

EIOro | En cumplimiento de operaciones militares de ámbito interno, el #BloqueDeSeguridad intervino el sector de Isla Las Huacas, donde presuntamente se almacenaba armamento perteneciente a un Grupo Delictivo Organizado (GDO).

Durante la operación se realizaron múltiples allanamientos, logrando los siguientes resultados: [Ver más](#)



El Telégrafo: Pascuales: Militares desmantelan bodega que presuntamente almacenaba combustible de forma ilegal.

El Ejército ecuatoriano, a través de la Brigada de Infantería Guayas, desmanteló este viernes 12 de junio de 2025 una bodega desde donde se distribuiría y almacenaría ilegalmente hidrocarburos en el Distrito Pascuales, en el norte de Guayaquil. Los militares allanaron una propiedad cerca del estadio Jacobo Bucaram. [Ver más](#)



Extra: Golpe a minería ilegal en Carchi y Zamora: Las Fuerzas Armadas informaron de dos operativos en esas provincias del Ecuador, durante los cuales recabaron varias evidencias detenidos, explosivos y maquinaria. Las Fuerzas Armadas, como parte del Bloque de Seguridad, en las últimas horas ejecutaron operaciones contra la minería ilegal en las provincias de Carchi y Zamora Chinchipe. En estos procedimientos hubo aprehendidos y sorpresivos hallazgos de evidencias. [Ver más](#)

Sábado, 14 de junio de 2025

**Primicias: Controles, persecuciones y violencia:**

Nueva Prosperina, el distrito más violento de Ecuador, ha sido escenario de algunos de los hechos criminales más impactantes del año: asesinatos en masa, desapariciones, ejecuciones y hallazgos macabros como los cuatro cuerpos encontrados en una cisterna el 6 de junio de 2025. Esta zona, que representa el 30 % de los homicidios en Guayaquil y que, según el teniente coronel Cristhian Espinoza, jefe de patrulla, ha incrementado las muertes violentas en un 200 % respecto al año anterior. [Ver más](#)

**@radiocentroec**

Las Fuerzas Armadas se mantienen firmes, como un muro de contención frente al crimen, el caos y la corrupción. El 79 % de los ecuatorianos confía en ellas. Y es que, en medio de tanta politiquería, combaten la minería ilegal, enfrentan al narcotráfico y dan la cara cuando el país tiembla o se inunda. No hacen campaña, hacen patria. [Ver Más](#)

**@Ladataec**

La reconocida revista The Economist entrevistó al presidente Daniel Noboa, resaltando su papel en la lucha contra el crimen transnacional que azota a América Latina. En el reportaje, Ecuador es descrito como la nueva línea de combate, y Noboa como un líder decidido a enfrentar a las mafias sin romper los principios democráticos. Un liderazgo firme que llama la atención mundial. [Ver más](#)

**La Nota en Línea**

El @EjercitoECU tras operaciones al interior de los centros carcelarios N°1 y N°3 Chimborazo decomiso:

- 17 celulares
- municiones de armas de fuego (5,56 y 7,62)
- 10 dosis de droga
- Dinero en efectivo.
- Cargadores de celulares
- Armas cortopunzantes. [Ver más](#)

**Ecuador En Directo**

Durante una reunión entre autoridades de seguridad y justicia, se reveló que miles de sospechosos detenidos están regresando rápidamente a las calles, lo que genera dudas sobre la efectividad del sistema penal. El Gobierno propone una investigación sobre el patrimonio de jueces y fiscales para detectar posibles favoritismos. [Ver más](#)

Sábado, 14 de junio de 2025

 <p>POLICÍA NACIONAL DEL ECUADOR COMUNICACION ORGANIZACIONAL Y ESTRATEGICA</p> <p>BOLETÍN DE PRENSA</p> <p>Cuenca, 13 de junio de 2025</p> <p>La Policía Nacional del Ecuador en el marco de un operativo policial ejecutado en la Subzona Azuay N° 1, nuestros servidores fueron objeto de un ataque directo por parte de dos ciudadanos que intentaron evadir un operativo de control. Esta acción violenta puso en riesgo no solo la integridad del personal policial, sino también la seguridad de la ciudadanía.</p> <p>Ante esta amenaza, y siguiendo estrictamente los protocolos institucionales, nuestros uniformados actuaron de manera inmediata a través de una persecución ininterrumpida, haciendo uso legítimo de la fuerza, conforme a lo dispuesto en la normativa nacional e internacional.</p>	<p>WRadioEc. ATAQUE A POLICÍAS EN CUENCA</p> <p>Durante un operativo de control en la Subzona Azuay N.º 1, dos ciudadanos atacaron directamente a servidores policiales al intentar evadir a la autoridad. Gracias a una rápida reacción, los uniformados lograron capturar a los implicados, quienes ya enfrentan un proceso judicial. La Policía Nacional ratificó que se usó fuerza de forma legítima y conforme a la ley. El Ministro del Interior expresó su total respaldo a los agentes y aseguró que se tomarán medidas. Ver más</p>
	<p>La Hora: Privado de libertad fue hallado sin vida en la cárcel de Loja.</p> <p>Un privado de libertad fue hallado sin signos vitales la tarde del jueves 12 de junio en el baño del pabellón B del Centro de Rehabilitación Social de Loja. El hecho fue reportado a través del ECU-911 cerca de las 14:30, lo que activó la movilización inmediata de unidades de la Policía Nacional y Fuerzas Armadas. Según informó el coronel José Eduardo Córdor, jefe del Distrito Loja, al llegar al lugar se constató que el interno se encontraba en suspensión completa, colgado de una verja. Ver más</p>
	<p>El Universo: Prisión preventiva para presunto miembro de Los Lobos que disparó contra hombre en Riobamba.</p> <p>La tentativa de homicidio sucedió el 10 de junio, en el barrio 24 de Mayo, en Riobamba. Tres días después se logró dictar prisión preventiva contra Juvengk José M. M., principal sospechoso de haber cometido este delito. Así lo informó la Fiscalía, como resultado de la audiencia ante el Juzgado de Garantías Penales de Chimborazo. “Según los primeros indicios, el hecho se produjo mientras la víctima. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Primicias: Un inicio movido: lo que dejó el primer mes de la Asamblea entre leyes, expulsiones, deserciones y sanciones.</p> <p>Por el vértigo de los acontecimientos, parecería que los actuales legisladores llevan ya mucho tiempo en sus cargos. Pero, lo cierto es que, este 14 de junio, la Asamblea Nacional cumple recién su primer mes de funcionamiento. La tónica en este tiempo ha sido el dominio absoluto de la bancada oficialista Acción Democrática Nacional (ADN) y sus aliados, y que la bancada de la Revolución Ciudadana (RC) haya. Ver más</p>
	<p>El Universo: Cifras de Ecuador, Daniel Noboa y la Asamblea Nacional: Cedatos expone 50 años de opinión ciudadana en estudio.</p> <p>Más de medio siglo de opinión ciudadana ha recogido la firma Cedatos a lo largo de los años y la expone en un reciente estudio con información desde 1974 hasta 2025. El estudio ofrece un panorama integral del sentir ciudadano a lo largo de los últimos 50 años en Ecuador, abarcando desde los años de dictadura hasta la actualidad democrática. Ver más</p>

Sábado, 14 de junio de 2025

Opinión



La Hora: Pensamiento crítico ¿Por qué, en lugar de ser educada, la juventud es adoctrinada? Sara Salazar.

¿Por qué, en lugar de ser educada, la juventud es adoctrinada? Nada de esto es casualidad, una sociedad compuesta por personas incapaces de pensar críticamente es una sociedad dócil, fácilmente manipulable y convenientemente sumisa. Por eso urge recuperar una prioridad perdida, formar el pensamiento crítico en los jóvenes. Hoy se habla mucho de “pedagogías”. Pero se habla muy poco, casi nada de lógica. [Ver más](#)



Ladataec: Los hijos pródigos de Correa, Arauz y Álvarez, la dupla que no deja de coleccionar líos judiciales.

¡Volvieron! Como en toda buena telenovela correísta, los personajes centrales regresan con drama, líos legales y mucho ego. Andrés Arauz, el eterno heredero de la voluntad de Rafael Correa, regresó al país como si fuera el alumno aplicado que viene a rendir su examen final aunque el curso se llame “Caso Ligados”. Muy obediente, puntualito, con maleta cargada de excusas y discursos técnicos. [Ver más](#)

Radio y Televisión



TC Televisión: Operativo militar en el Centro Histórico de Quito, sector El Tejar. Mención Fuerzas Armadas.



Ecuavisa: ÁMBITO DE LA SEGURIDAD. FF.AA lanzaron desde un helicóptero panfletos con información del Plan de Recompensas. En Santa Elena 2 personas murieron durante un enfrentamiento entre una patrulla militar y un grupo armado.



Oromar Tv: Efectivos del Ejército decomisaron combustible y armas de fuego en Pascuales. Mención Fuerzas Armadas.



Teleamazonas: FF.AA ejecutó un operativo sorpresa en la cárcel de Cotopaxi.